

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS: Municipio de Ahome, Sinaloa, bajo la responsabilidad del priista, Arturo Duarte García, de acuerdo a la calificadora de deuda Fitch Ratings, en 2015, la deuda directa de largo plazo de Ahome representó una mínima parte de los ingresos totales, por lo que tiene una alta capacidad de endeudamiento, pero la maneja con precaución. El servicio de la deuda constituyó 4.0% de los ingresos totales. Estos indicadores son muy robustos y comparan favorablemente con la mediana del Grupo de Municipios Calificados por Fitch. Al 30 de junio de 2016, el saldo total de la deuda era de 74.1 millones de pesos.